

Boletín No. 10

Silvana Corso, referente mundial en inclusión educativa, llega al Seminario Internacional del IDEP

Docentes y directivos docentes de Bogotá podrán participar de este encuentro virtual, organizado por el Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico (IDEP), que se realizará el próximo 16 de julio. Las inscripciones están abiertas: <https://bit.ly/300wiQF>

Continúa el ciclo de encuentros mensuales del Seminario Internacional de Investigación e Innovación en Educación del IDEP, que congrega a maestras y maestros reconocidos en todo el mundo, por sus prácticas educativas innovadoras, para inspirar la labor de miles de docentes en Bogotá.

Entre mayo y junio de 2020, **este certamen ha logrado convocar a 11 docentes reconocidos por el Global Teacher Prize en Colombia y Latinoamérica, así como a más de cuatro mil maestros de la ciudad**, alrededor de discusiones clave sobre los retos de la docencia del Siglo XXI, las transformaciones educativas con la llegada de la pandemia y la importancia de la investigación y la innovación en las escuelas como vía para transformar el quehacer docente.

Le puede interesar: [Educación en Latinoamérica: cinco grandes desafíos frente a la pandemia](#)

Este 16 de junio el turno es para la inclusión educativa: uno de los desafíos más relevantes de la educación en América Latina de cara al cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible en educación, según la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), y tema crucial para la enseñanza y el aprendizaje durante la pandemia.

La invitada especial de este encuentro será la referente internacional en educación inclusiva, Silvana Mabel Corso, (finalista del Global Teacher Prize 2017), quien es profesora de Historia con Diplomado en Inclusión Educativa y Diversidad, Máster Iberoamericano en Integración de personas con Discapacidad y varios diplomados y especializaciones en manejo de las necesidades educativas especiales.

Lea también: [Siete recomendaciones de maestros colombianos para reinventarse como docente](#)

Esta maestra argentina transformó su mirada de la educación luego de ser madre de Catalina, una niña con discapacidad múltiple, con quien descubrió formas de inclusión en la escuela y un modelo educativo que pueda guiar, reconocer, valorar y atender a todos los niños, niñas y jóvenes por igual.

“Asumí la dirección de una escuela secundaria común (La Rumanía en Buenos Aires, Argentina) y decidí abrir las puertas a todos. Es en la escuela donde se puede cambiar la representación social de la discapacidad, un espacio que se preocupa por todos y cada uno de sus alumnos sin subestimar su capacidad de aprendizaje”, aseguró Silvana en una charla TEDx en 2015.



Además de compartir su experiencia personal y profesional, **el Seminario de este 16 de julio se enfocará reflexionar junto a las maestras y maestros de Bogotá sobre el deber y la capacidad que tienen todas las instituciones educativas de ser inclusivas, y cómo hacerlo posible en la cotidianidad.**

“Todos somos especiales. En algún momento de nuestras vidas también hemos sido tratados con cierto grado de discriminación y por eso queremos abrir un espacio para generar empatía respecto al tema, sensibilizar a nuestros maestros, que tienen a diario a muchos estudiantes completamente diferentes”, explicó el director del Instituto, Alexander Rubio Álvarez.

Los interesados en participar de este encuentro, que **se realizará desde las 3:30 p.m. hora Colombia, deberán inscribirse en el siguiente enlace:** <https://bit.ly/300wiQF>

¡La educación en primer lugar!

**INSTITUTO PARA LA INVESTIGACIÓN EDUCATIVA
Y EL DESARROLLO PEDAGÓGICO**

Elaboró: David Esteban Pineda

Móvil: 3138650583

2630603 Ext.: 108

Bogotá D.C., 12 de julio de 2020

